
Ata n" 46 de2A22

Aos vinte e oito dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e dois, às treze horas e trintâ minutos , segunda-

t'eir4 reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinária os Senhores Vereadores: Neto Viana - PT,

Adilson Seixas - PDT, - MDB, Dimmy Alves - PP, Clernar Biaggi (Careca) - PTB, Nenê Brito - PDT, Renan

Delabary - PP e Juliano Confisco - PP, Eva Teixeira Mesa Prates, sob a Presidência do Vereador Guto Bittencourt -
PP, que havendo ooQuórum" e de acordo com a Constituição, Lei Organica e Regimento Intemo, declarou aberta a
presente Sessão Ordinária. O Seúor Presidente colocou em apreciação e votação a Ata 44 de 2022, aprecíada e, logo
após, aprovada por unanimidade. A Presidente solicitou que o Secretiirio da Mesa fizesse leitura das matérias do
dxpediente: oricto N,400/2022 - GP RESPOSTAS AO OFÍCIO N' 10712022, QUE TRATA AS MATERIAS
APROVADAS NA SESSÃO ORNTNÁruA NO DIA 27 DE OUTUBRO DO CORRENTE ANO. EXECUTIYO
MUNICIPAL. OFÍCIO N" 4ü2t2A22 - Gp RESPOSTAS AO OFÍCIO No lll%Azz, QUE TRATA AS MATERTAS
APROVADAS NA SESSÂO ORDINÁRIÂ NO DIA 2'7 DE OUTUBRO DO CORRENTE ANO.
REQUERIMENTO N" 14/2022 SEJAM PROVIDENCIADOS PELA MESA DIRETORA DESTA CASA
LEGISLATTVA, OS TRÂMTTES NECESSÁRrOS VISANDO A REALIZAÇÃO »g SESSÃO SOLENE,
CONFORME, CONFORME DISPÔE O ART. 128 E PARÁGRAFOS DO REGIMENTO TNTERNO, EM
HOMENAGEM AS SENHORAS ANE ROSE LOPES SILVA; RUTE HELENA TEIXEIRA; SUELI MTINHÓS E

MARIA ISABEL SIMÕES, TODAS ORGANIZADORAS DA PROGRAMAÇÃO ALUSIVA A SEMANA DA
coNSCIÊNCrA NEGRA, QUE ACONTECEU NO PERíODO DE 14 A 20 DE NOVEMBRO DE 2022, QUE
INCLUru A I' VIRADA AFROCULTURAL LAVRENSE, NA PRAIA DO PAREDÃO, NO TILTIMO DIA DE
ATIVIDADES, OCASIÃO OWOE FORAM ESCOLHIDOS, ATRAVES DE CONCURSO, A MISS E O N,IISTER
BELEZA AFRO LAVRENSE. AUTORIA VEREADOR RENAN DELABÀRY - PP; TNDTCAÇÃO N" 92nA22
QUE SEJA ESTUDADA A POSSIBILIDADE DE REALIZAR ESTUDO PARA CONSTRL]IR" UM
SANTUÁRIO/GRUTA PARÁ NOSSA SENHORA DOS NAVEGANTES * IEMANJA, NA PRAIA DO
PAREDÃO. AUTORIA VEREADOR CLEMAR BTAGGT - CÁRECA - PTB; TNDICAÇÃO N'93/2022 QUE
SEJAM REALIZADAS AS MEDIDAS LEGATS PARA FORMALIZAR A DOAÇÃO AO CTG QUERÊNCIA
DAS LAVRAS DA ÁREA LOCALIZADA NO BAIRRO COHAB, ONDE ANTIGAMENTE FLTNCIONAVA A
PASTEURIZADORA DE LEITE. AUTORIA VEREADOR ADILSON SEIXAS PDT; PEDIDO DE
INFORMAÇÕES N" 301/2A22 QUE SEJA ENCAMINHADO A ESTA CASA LEGISLATIVA INFORMAÇÕES
soBRE AS SEGTTTNTES QUESTÕES: 1) COMO E QUANDO FOr REALTZADA A PERMTSSÃO pe USO OU
CEDÊNCTA DA AREA PUBLICA DE I\,IATRÍCULA 9.590 (MOVE MIL QUINTMNTOS E NOVENTA),
FRAÇÃO DE CAMPO COM ÁREA DE rs (QUTNZE) HECTARES E 5000 M' (CTNCO MrL) METROS

QUADRADOS, TERRENO LOCALTZADO PROXIMO A ESQUINA DO SINDTCATO RURAL. 2)
ENCAMINHAR COPIA DO ATO ADMINISTRATIVO DE PERMISSÃO DE USO OU ÇEDÊNCIA DO
REFERERIDO ESPAÇO; 3) QUAL A PREVISÃO PARA LIBERAÇÃO DA AREA? 4) O CERCAMENTO QUE
FOI FEITO NO LOCAL, COM ARAMES E TELAS PERMANECERÁ? 5) O TERRENO PUBLICO SEGTIÍRÁ
LACRADO, COMO SE ENCONTRA NO MOMENTO? 6) QUAL SERÁ A DESTTNAÇÃO FUTURA DA Ánre:
7} QUAL O, VALOR INVESTIDO NA INFRAESTRUTURA DO LOCAL? ENCAMINHAR RELAÇ4O
ORÇAMENTÁruA; 8) ENCAMTNHAR COPTAS DO PROTETO DE EXECUÇÃO E LrBERÁÇÃO
AMBTENTAL; 9) A TLUMTNAÇÃO E TUBULAÇÃO nn ÁCUa TNSTALADA NO LOCAL SEGUTRÁ SENDO
UTILIZADA SOMENTE NA TEMPORADA O EVENTO UNIVERSO PECUÁRIA, QUE ACONTECE
SOMENTO I YEZ POR ANO OU A PREFEITURA PREVÊ O APROVEITAMENTO DA ÁNPA PARA
BENFEITORTAS DE OUTROS FTNS? IO) SUGIRO QTJE SEJA ESTUDADA A POSSIBTLTDADE DE UM
LOTEAMENTO, JÁ QUE O BÁSrCO COMO TERRAPLANGEM, TUBLTLAÇÃO pp ÁCUe E ILUMTNAÇÃO
lÁ ssrÃo INSTALADoS, NECESSITANTo ÁrENAS DA INSTALAÇÃo DE REDE DE ESGoro rARA
ESTE TIM. QUAL SERIA A OPINIÃO DO EXECUTIVO MT]NICTPAL SOBRE TAL SUGESTÃO? AUTORIA
\rE.R"EADOR NETO VIANA - PT; PEDIDO DE INFORMAÇÕES NO 302/2022 SEJA TNFORMADO SE IRÂO
ACRESCENTAR AO EDITAL DE CONCURSO PUBLICO MTINTCIPAL O CARGO DE FISIOTERAPEUTA.
VEREADOR CLEMAR BIAGCI - CARECA - PTB; PEDTDO DE TNFORMAÇÕES N. 303i2022 QUE SEJA
TNFORMADA QUAL A PREVISÃO PARA INÍCIO DAS OBRAS DE CALÇAMENTO DA RUA SEVERINO
srLVErRA. VEREADOR NENÊ BRITO - pDT; PEDTDO DE INFORMAÇÕES N' 30412022 QUE SEJA
INFORMADA QUAL A PREYT§ÃO PARA PATROLAMENTO E LIMPEZA DO ROÇADO NA ESTRADA DO
LAGOÃO l, 1" DISTRITO DE LAVRAS DO SUL. VEREADOR NENÊ BRITO - PDT; PEDIDO DE
INFORMAÇÕES N' 3A5DO22 QUE SEJA INFORMADA QUAL A PREVISÃO PARA A PATROLA DESTA
SECRETARTA RETORNAR AO RINCÃO DOS SARAIVAS. VEREADOR NENÊ BRITO * PDT; PEDIDO DE
INFORMAÇOES N" 306/2022 QUE SEJ,A. INFORMADOS SE HÁ PREVTSÃO PARA RETIRADA DOS
CAI-HOS RES1ILTANTES DA PODA REALIZADA NA ESTRADA 11 LAVRAS/CAÇAPAVA, MAIS



ESPECIFICAL,{EN,I.E AO LADO DA ACRO-INDTJ§"TRIA SABOR DA.TERRA. ALJTOR{A VEREADOR
AtllLSoN §EIXÂS - FDT; PEDIDO DE PROVIDÊXCUS No 213,'2022 QUF, SEJA RLALTZADA l-ti\,IprizÂ
CO§,I ROÇADÁ hlAS I-ATER-4,IS DO CORREDOR DOS MIJNHOZ (ESTTi.ADA DA MAlrrlQtrErRA)"
AUTORIA VEREADOR NETO VIANA - PT GrgggleElp dje[te: Verexdor Nenê Brito - PDT -
agradeceu a tala: Vereador Âdilson Seixas * PD"f * desejou uma bon"l dia ao senhor Vereacior e

Presidente Guto Bitlencorrt: PP, acs de,mais colegas vereadcres-. assessoria da casa. l,eu a rnensagem de
Deus" lniciou falando sobre as respostas recebidas do Executivo" Falou sobre a água do lbaré-2'Distíito de
Lavras do sul-rs. Yereadora Eva hlesa - MnB desejou uma bom clia ao senhor Vereadar e Presidente
{iuto Bittencourt * PP, aos demais colegas vereadores. assessoria da casa. âos presentes na casa. Falou
sobre o caiçarnento nii trecho da Rua Samuel de Souza" onde destinou sua Emenda Pariamentar pâr"a esse

serviço. Vereador llimm.rz Alves - PP agradeceu a fala; Vereador Renan Delatrarl * FP agradeceu .r
paiavra; Vereador Juliano Confiseo* PP - agr:adeceu a fala; Vereador Clemar Riaggi- (careca) - PTB
* agradeceu a palavra; Vereador l{eto Yiana - PT desejou uma hom dia ao senhor Vereador e Fresidente
Guto Biaeflcot)1t - FF, aos dernais colegas vereadores, assessoria da casa, e aos preseütes na casa. !-alçu
que recetreu algumas respostas dc Executivo" e logo relatou sobre as respostâs, e também Íàiou sobre os
pedidos que ingressarn flessa Casa Legislativa" Fak:u iios entulhos qu€ os nrunicipes estão .iogando em
alguns lugares da nossa cidade.'I'arnbém Íblou da Íbrmácia básica, da làlta de remedios. Falou sobre a
destinação de suas Einertdas Pariamentares. (} Vereaelor Presidente Luis Augusto Bittenc:ourt- PP -
Deixou o cr:nvite a todos os vereadores da Casa que sábado as 20h3ü o R.otary estará homenageando o
Senhor Dr Dilson. e pediu pâra que o Vereador Renan Delatrary possa representar essa Casa, T'arnbérn
falou scbrc o prazo da entrega das Emenclas a Comissão" Consideraçôes Finais: Vereadar lríenê Brito *
PDT agradecou a palavra; Yeneador Adilson Seixas - pediu para que a Mesa Diretora encarninhe uma
Moção de Pesar aos familiares do senhor Eloi, e outra iv{oçâo de Fesal'para senhor João Âlberto. Logo
desejou uma ótima semana a todos. Vereadora Eva il,Iesa - MDts * deseit-ru uma ótima selnanâ a, todas;
Vereador llirnmy Àlves * pP - *gradeceu a fàla: Vereador Renan Delabary- FP - agrade*eu a làla;
Yereador Juliano ConÍisco - PP - agradeceu a Íala; Vereatlor Clemar Biaggi - P'fts - Falou sotrre sua
postura na poiitica. e disse que i lider de goverÍro, Vereador i\{eto Viana - PT - dese-iou um bam.iogo
pai'a setreçâo brasileira que joga hoje. Falou das reiviiiicaçÕes. E que l-avras não pode parar. Logo desejru
un'la ótirna semâna a todos. () Vereador Presidente f,uis Àugusto Bittencourt- PP - Nada mais havendcr
trâtar, dett por encerrada a sessâo ordinária. Obs: As rnaniÍêstações dos Vereadores estão gravadas ern
áudia ern sua íntegra e publicadas nc (youtubei. O senhor Presidente agradeceu a presenÇa de todos e não
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Câmara de Vereadores de Lavras do Sul" Rua Adão Terixeira cla Silveira 3q6 - l-avras do Sul -- RS * Cep:

havendo mais nada a tratado declarou encerrada a presente Sessão
Câmara de Vereag§çgs.y',e Iravras do Sul, 28 de novembro de 2ü22.
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